

武豊線が 電化されました！

JR 大府駅の武豊線ホームで武豊線電化開業
出発式が行われました。沿線自治体の首長や
ゆるキャラ®も参加し、電化を祝いました。

慣れ親しんだディーゼル車でなくなるのは
少し寂しいですが、これからは環境にやさし
い電車で移動できますね！



知多メディアス
「あつたかいまちひがしうら」
でも紹介されます！

街の話題 フォトでHOTな

パイプ

Higashiura Photo News



広報紙に掲載された
写真を差上げます

(ただし、ご本人が
写っている写真に限ります。)

家康の母・於大の方
おだいちゃん

秘書広報課 内線223

データでもお渡しします。

希望する方は、USBメモリ・CD-Rなどを持参してください。

3月10日 活動報告をしました

第46回健康のための体操発表会で「元気はつらつ賞」を受賞
した東浦町男性筋力アップ同好会の皆さん。これからも東浦町
が元気でいられるように頑張って活動していきたいそうです！



オーストラリアで行われる日本小学生ソフトボール連盟
国際親善大会に出場する榊原 深那さん(緒川小6)。日本代
表として諦めずに最後まで戦いたいと話してくれました。



夜の 図書館コンサート♪

中央図書館で「知多半島春の音楽祭
2015」のコラボイベントとして「本の
森 夜のわくわくコンサート」が開催
されました。オカリナデュオ「水平線」
さんらがやさしい音色で図書館を包
み込みました。



災害への備え まずは自助から、共助から

文化センターで防災講演会を開催しました。講師に名古屋大学減災連携研究センター特任教授の新井 伸夫氏を招き、災害時に自分たちが地域を守るためにすべきことを一緒に考えました。



3月 7日 土

ひとは、コトバで動く。

なないろ(総合ボランティアセンター)でチラシ・ポスターづくり講座が開催され、25名が参加しました。入門編では、広告づくりの心構えを学び、応用編では実際に心に響くポスターを作って発表しました。



3月 4日 水



3月 8日 日

石浜を 歩きました!

石浜地区でまちづくり実行委員会が企画した「石浜たんけん」が開催され、引っ越してきたばかりで石浜のことをあまり知らない方や親子連れなど137名が参加しました。皆さん、ばっちり石浜通になれたようでした!

お詫びと訂正

広報ひがしうら3月15日号(No.1234)P14「二輪車等軽自動車税の改正延期」内で国会で関連法案が議決された旨の記載をしましたが、3月15日時点で国会審議中でした。お詫びして訂正します。新税額の適用開始時期については、改めてお知らせします。

スーパーキッズ

スーパーキッズ募集中



★ ^{すぎの}杉野 ^{じゆな}珠奈ちゃん (0歳)

今月で6か月じゆなちゃん♡
日に日に可愛かわいくなって
くね~^^

これからも大きく大きく育ってね~♡